

10/1(土)

パーカーを2着買った。店はどこでもハロウィン仕様になっている。

10/2(日)

HFの娘さん長男の誕生日会だった。あんかけ焼きそばみたいな料理とエッグロールが美味しかった。午後9時の帰りの車の中で、明日が学校休みだと知って嬉しかった。

10/3(月)

午後からハイキングに行った。滝や魚を見て自然を楽しんだ。オニオンフライが重かった。

10/5(水)

喉に違和感があったので、学校ではずっとマスクをした。web designのクラスが騒がしすぎて授業が全然進まなくてイライラする。日本じゃ考えられない。

10/6(木)

natural resourceで2回目のmarshmallow charangeをした。自分の班は自分も含めてみんな協調性がなくて、難しい。放課後、日本の祖父宛ての手紙を郵便局に出しに行った。1.4ドルだったけど、追跡ができるらしい。

10/7(金)

放課後、ガールスカウトの活動について行った。なぜか小学生にwhiteの綴りを聞かれた。

10/8(土)

ハロウィンパーティー用にドラキュラの衣装を買った。なぜかデビットカードが店で使えなかった。

10/9(日)

毎週末、Puyallupまで運転するHDがすごい。今日は6:30出発。平日より早起きするのはきつい。朝マックが定番になってる。

10/11(火)

朝が寒くて起きるのが辛い。祖父宛に出した手紙が戻ってきてたので再度郵便局に出てきた。明日は英語のテストらしいけど、早く寝たかったので寝た。

10/13(木)

お昼にホットドック食べた。アメリカ史の先生が今日は違ってて、その先生の隣人が寿司屋の日本人らしく、握手求められてびっくりした。

10/14(金)

昼食なしの短縮授業だった。夜はハロウィンパーティーに行った。お宅が本格的に飾り付けしてあって流石だなって思った。仮装も初めてした。

10/15(土)

起床後、HMとdirt cakeを作った。チョコクリームとオレオを泥に見立てて、虫の形のグミとおぼけのマシュマロをのせた。それをCHIのハロウィンパーティーに持っていった。パーティーでは持ち寄ったお菓子を食べたり、かぼちゃを切り抜いたり、仮装コンテストに参加したりして楽しかった。かぼちゃは難しかった。

10/16(日)

クリームソースが入ったパンが美味しい。オムレツも美味しかった。

10/17(月)

今日明日は conference day で学校は休み。お昼時に HF と CATS CONNECTION の先生と面談しに行った。成績渡されて少し話すだけだった。成績はいつでも PC 等で見れる。

10/18(火)

ハイキングに行った。湖が綺麗だった。

10/19(水)

明日の HM の誕生日のためにカードを作った。

10/20(木)

雨のなか地震避難訓練があった。寒かった。結構歩いて小高い公園まで行った。放課後、写真部で先週撮った写真を PC におこして、freshmann の子と外に写真を撮りに行った。なぜか、チョコ牛乳、カップケーキ、チーズ、サンドウィッチ、りんごをもらった。夕食はレストランに行って HM の誕生日を祝って、誕生日カードを渡したら喜んでくれて良かった。

10/21(金)

学校内の FBLA 役員選挙があった。立候補者の演説を聞いて、いかに自分はリーダーにふさわしくて、これだけ能力を持っているから、当選したら絶対にみんなに貢献できると自信を持って言っていることが印象的だった。授業後にパイを受け取った。HF とコート探しに店を回った。

10/22(土)

初のパンプキンパッチ。勢いで地面に倒れた。クリスマスツリー畑とトウモロコシ畑をトラクターでまわったり、ヤギに餌をあげたりした。その後、HF の娘さん家族とジャック・オー・ランタンを作った。今回は上手くいった。

10/23(日)

ゲーム屋で日本の漫画の英語版を読んだ。もちろん効果音も英語で表現されていて面白かった。

10/26(金)

今日は選択した職業の講演を聞いた。最初は customer service & finance で、finance 目的で行ったがほとんど customer service の話だった。やっぱりイライラするらしい。2つ目は弁護士の方で、弁護士のなり方、今されている仕事の内容の話だった。日本よりアメリカの方が弁護士になるまでの方法が色々あるらしい。最後は IT & security で、今からできる勉強として色々サイトや勉強方法を教わった。

10/27(木)

一限でジャック・オー・ランタンを作っている途中で献血に行った。献血前の質問が健康状態とか持病の有無とか聞かれて、単語が難しかった。献血時に、アメリカでは当然だがみんな靴を脱がずにベッドに横たわるのを見て驚いた。終了後に無料でお菓子とジュースを貰った。これは日本と同じだった。放課後は写真部の活動があった。カメラ類は日本製が多く、日本語が書いてあるのも少なくない。

10/30(日)

アメリカ史の課題のタイムライン作成を頑張った。この授業の課題でタイムラインが1番時間と労力がかかって大変。